

Pressemitteilung

Staufen, 03.04.2024

Neuer Vertriebsvorstand bei der Sparkasse Staufen-Breisach

Alexander Vogel wird Nachfolger von Georg Selinger

In seiner letzten Sitzung hat der Verwaltungsrat der Sparkasse Staufen-Breisach eine wichtige personelle Weiche für die Zukunft beschlossen. Alexander Vogel wird die Nachfolge von Georg Selinger, der Ende Dezember 2024 in den Ruhestand geht, antreten.

„Es freut uns sehr, dass wir mit Alexander Vogel einen versierten Nachfolger für Georg Selinger finden konnten, erklärt Verwaltungsratsvorsitzender, Bürgermeister Oliver Rein, nach der Wahl des künftigen Vorstandsmitglieds. Michael Grüninger, Vorstandsvorsitzender, bestätigte die hohe fachliche Kompetenz und die ausgewiesene Kunden- und Mitarbeiterorientierung, die für die herausfordernden Aufgaben im Vorstand der Sparkasse Staufen-Breisach notwendig seien. Vogel wird zum 1.1.2025 seine neue Stelle antreten.

Die frühe Wahl Alexander Vogel's ist auch für Georg Selinger, Vorstandsmitglied der Sparkasse Staufen-Breisach, ein positives Signal: „Wir haben nun genügend Zeit, die zukunftsorientierte Ausrichtung der Sparkasse optimal und mit Kontinuität fortzusetzen und gleichzeitig den Generationswechsel im Vorstand einzuläuten.“ Selinger wird Ende 2024 in den Ruhestand wechseln.

Alexander Vogel hat nach seiner klassischen Ausbildung zum Bankkaufmann zahlreiche Fortbildungsmaßnahmen absolviert. An der genossenschaftlichen Akademie in Montabaur – hat er mit dem Dipl. Bankbetriebswirt (ADG) die theoretischen Kenntnisse für die Geschäftsleitereignung erlangt.

Seit 1999 ist er im Firmenkundenbereich bei der Volksbank Freiburg eG tätig. Zunächst als Firmenkundenberater, später als Leiter des Firmenkunden-Zentrum „produzierendes Gewerbe, Handwerk und Bauträger“. 2013 wurde er zum stellvertretenden Bereichsleiter der Firmenkunden ernannt. Seit fünf Jahren ist er sowohl Bereichsleiter als auch Direktor des Firmenkundenbereichs mit Prokura bei der Volksbank Freiburg eG

Der 48-jährige ist verheiratet und hat zwei Kinder. Mit Blick auf seine zukünftige Position erklärt Alexander Vogel: „Ich freue mich auf die kommenden Herausforderungen. Ich werde mich mit aller Kraft engagieren und meine Erfahrung einbringen, um die Sparkasse Staufen-Breisach als innovativen und modernen Finanzpartner weiterzuentwickeln.“

Für weitere Informationen oder Fragen:

Pia Riesterer

Leitung Unternehmenskommunikation

Sparkasse Staufen-Breisach

Telefon: 07633 812-3284

pia.riesterer@sparkasse-staufen-breisach.de